



» EDUCACIÓN

El exministro Gabilondo apuesta por un nuevo modelo de financiación de las universidades públicas

El catedrático y exrector participó ayer en el Encuentro Hispano-Chileno sobre Juventud, Cultura y Educación, que organiza la UNED

GONZALO AYUSO / SEGOVIA

El ministro de Educación con el último Gobierno de Rodríguez Zapatero, Ángel Gabilondo, afirmó ayer en Segovia que "se pide a la Universidad ser eficiente, con razón, pero tiene que haber también recursos suficientes. Por eso soy partidario de hacer un modelo de financiación y equilibrar tasas con becas, con recursos y ámbitos de recursos".

Antes de su intervención en el Encuentro Hispano-Chileno sobre Juventud, Cultura y Educación, que organiza el Centro Asociado de la UNED, Gabilondo, al ser preguntado sobre si estaba preocupado por el futuro de la Universidad en España debido a los ajustes presupuestarios, afirmó que "no soy muy amigo de preocupaciones, ni de euforias, ni de tragedias, ni melodramas pero sí tengo una inquietud, como todos".

El que fuera rector de la Universidad Autónoma de Madrid admitió que vivimos "momentos inquietantes pero también son momentos desafiantes y yo espero que estemos a la altura".

Para este catedrático "estamos en un momento en el que parece más imprescindible que nunca pensar seriamente en cuáles son las bases o los fundamentos sobre los que sostener aquello en lo que creemos, que es la sociedad del bienestar, una sociedad con justicia y libertad".

Añadió que "algunos creemos que para eso el conocimiento y la educación son determinantes y lo que hacemos es proponer como ciudadanos qué pasos tenemos que dar, en qué principios tenemos que sostenernos, qué valores tenemos que defender en un momento en el que la situación es tan confusa y compleja en todo el mundo".

Gabilondo sostuvo que "como tantos, creo que la educación es determinante, una educación en equidad y, como tantos, estoy inquieto porque la situación es difícil y puede verse afectada esa educación, sobre todo el modelo inclusivo en el que creemos, un modelo de igualdad de oportunidades que hace posible equidad y calidad".

Al encontrarse en un encuentro perteneciente a los Cursos de Verano de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, el exministro indicó que no era "un espacio propiamente para el discurso político sino para el pensamiento, para la reflexión pero también para el compromiso. Lo que trato de hacer es decir a mi juicio dónde están los compromisos y también comprometerme, como es mi obligación, como profesor de Universidad".

INVESTIGACIÓN El Encuentro, que se está celebrando en el salón de plenos de la Diputación Provincial, continúa hoy desde las 10 horas, cuando se presentarán los resultados de la investigación hispano-chi-

lena sobre Juventud Cultura y Educación. Por la tarde está prevista la intervención del ex director general de la UNESCO, Federico Mayor Zaragoza, presidente de la Fundación Cultura y Paz.

Ciudadano @delantado

tu ▶ Opina sobre el planteamiento de Angel Gabilondo en la web:
www.eladelantado.com



Ángel Gabilondo, durante su intervención en el Encuentro. / ALBERTO BENAVENTE

EMDE